

Chile Hoy

Efemérides

23 de septiembre 1973

Muere Pablo Neruda

Pablo Neruda estaba enfermo grave de un cáncer de próstata pero estable dentro de su enfermedad. El estado general del poeta sufre un agravamiento inesperado en la evolución de su enfermedad, achacable a la ansiedad de los acontecimientos políticos. El poeta comienza con fiebre alta. Su médico por teléfono acunseja unas inyecciones y que no se entere de las noticias. Van a buscar una enfermera para que lo cuide, pero primero tienen que conseguir un salvoconducto en la comisaría de El Quisco, que obtienen sin problemas.

Luego Neruda parece restablecerse, llama a su mujer y le dicta el último capítulo de sus memorias. En ese momento llegan camiones militares para registrar la casa. Matilde esconde los papeles recién dictados por su esposo que consiguen ser salvados del registro.

Neruda vuelve a un estado febril e ingresa en la clínica Santa María. El embajador de México viene con un ofrecimiento del Presidente Echeverría para el exilio del poeta, poniendo un avión a su disposición, pero el poeta se niega a marchar de su país.

El 23 de septiembre por la mañana sigue durmiendo, su mujer se alarma cuando transcurre toda la mañana y sigue sin despertar. A las 22:30 exhala el último suspiro. Muere de un infarto al corazón debido a su enfermedad.



Muere Pablo Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muere Pablo Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)